

GO NOW! N° 11

HOJA INFORMATIVA PARA MODERNISTAS. SEPTIEMBRE 1986. ZARAGOZA.

Entramos en septiembre y parece que el final del verano hace que a la gente les llegue la inspiración de escribir en las paredes. ¿A qué viene esto?, nos referimos a las pintadas que han surgido en los alrededores de cierto bar. Son horribles, de mal gusto y peor contenido ya que demotan muy poca elocuencia y sí mucha estupidez.

LA ESCENA EN ROMA

En Roma habrá ahora unos 60 mods, número que ha ido disminuyendo desde el 79 en el que estaríamos unos 200. Nuestros lugares de reunión son la Piazza Capianica y los alrededores de las Casas del Parlamento. En cuanto a grupos, tenemos dos buenas bandas en Roma: Underground Arrows (supongo que ya los conoceréis pues tocaron en Barcelona en una concentración del año 85), sus influencias son The Lambrettas, Secret Affair y en general el sonido 79; y los fantásticos Modern Charms fuertemente influenciados por el sonido 60's.

Pero no todo es tan bueno como hasta ahora ya que a la hora de encontrar discos la cosa está bastante difícil. En cuanto a locales mod tenemos uno el Subbeat Garageland que ha sido hasta ahora el único intento de tener un punto de reunión fijo. Algunas veces y por fortuna, los skinheads locales organizan "beat partys" donde la música mod suena en abundancia.

En el apartado de Scooters Club, se ha formado uno con el que pensamos acercarnos hasta Inglaterra, empresa difícil pero que creemos que realizaremos en el mes de agosto. Hay un club llamado Soul Stompers donde se agrupan algunos de los mods de la ciudad.

Generalmente es bastante difícil ver a una banda británica por aquí, aún así hemos tenido hasta ahora a los Small World en el 83, The Style Council en el 84 y The Moment este mismo año. Esperamos de todas maneras que esto se consolide y que sean muchos más los grupos de fuera que nos visiten.

FULVIO CARTACCI

Y proseguimos con varias direcciones de interés para todos vosotros. En ellas podreis encontrar información, hacer entrevistas etc.

THE FABOLOUS SOCIETY,	XL
c/o Leif Nuske, Koldeweyst.12,	36, The Mall, Southgate,
2000 Hamburg 61, West Germany.	LONDON. N14 6LN.

El Runaway S.C. un proyecto creado a raíz de la poca movilidad de que goza el otro ya existente en Zaragoza, organizó el pasado día 6 una salida a Alagón, pueblo cercano a nuestra ciudad y tiene prevista otra junto al Dangerman S.C. y cuyo destino es Vitoria en el próximo día 13 de septiembre.

Para pertenecer al Runaway S.C. no hace falta ser mod, solo teneis que tener gran dedicación a vuestra scooter. Abstenerse fachas.

IMAGENES DE ARCHIVO. 30 de Agosto. Sala M-TRO

Se presentaban Imágenes, por fin, en esta sala y la expectación era grande. A las 9 la gente rondaba por los alrededores ya que a esa hora íbamos a tener un pase de videos y fiesta en el lugar. En la cabina Félix que como es habitual en él nos deleitó con su buen hacer.

El comienzo del concierto estaba previsto para las 12 y entre las 11 y las 12 de la noche, la sala nos obsequió con un número cómico a cargo de un travesti al que la gente llenó de improperios durante el tiempo que pudimos soportarle. Cuando acabó el maricón del travesti, saltaron al escenario los Imágenes cuya imagen estaba mucho más cuidada, Germán con casaca, Fernando y Javier con traje y Nacho con T-Shirt.

Comenzaron con Slow Down para luego continuar con todos sus temas sin olvidar la versión del Peperback Writter y acabar con su maravilloso Wipe Out. Salieron de nuevo al escenario y en el bis nos ofrecieron un nuevo tema que puede llegar a ser muy bueno. Imágenes aun con todo no hizo su mejor concierto, pero demostró que como músicos pocos les pueden superar y que es un grupo que continuará su ya iniciado ascenso si consiguen evolucionar un poco.

En cuanto a la asistencia debemos decir que fue solamente aceptable aunque desde luego mayor que en otras ocasiones; incluso aparecieron algunos fascistamods (?) en su scooter con Snoopy incluido y por supuesto sin calcetines.

Tras el agotador concierto siguió la fiesta en M-TRO en la cual disfrutamos como locos y nos convencimos de que es esta la sala perfecta para realizar allí nuestros conciertos y como no la concentración de enero en la que esperamos vuestra asistencia.

Estas son las canciones de septiembre:

- Rescue me, PONTELLA BASS.
- I love you (yeah), THE ACTION.
- Guilty, THE ALLJACKS.

LLORET - BARCELONA 86'

Ya de antemano se sabía que este meeting no iba a tener el éxito ni la acogida del ocurrido el año anterior.

Anivel organizativo hay que decir que parecía que el encuentro carecía de organización, en este aspecto la concentración fue deficiente, algo mejor fue la afluencia de gente aunque el número no superó al de la anterior edición, ya que incluso faltó gente de Barcelona.

Ya metidos en ambiente y comenzando con el viernes, el concierto de Los Interrogantes estuvo bien y muy divertido, les falta mucho todavía pero teniendo en cuenta su juventud estamos seguros de que llegarán a ser algo muy destacable. Sus temas están basados en el R'&B des tacando entre sus temas "Sabor a wodka" y el blues "Soy tu espía" y las versiones del "Twist and Shout" y "Route 66". Después Sex Museum empezaron su genial concierto, que duda cabe que hubiera sido el mejor concierto de todos sino hubiera sido por ese grupo de punks? que se mezclaron con la gente. Dejando a un lado este lamentable suceso centrémonos en el grupo que es lo importante, como músicos muy buenos, con una imagen personalísima y unos temas llenos de fuerza y potencia. Excelentes versiones como el "Psycho" y mejores temas propios como el instrumental "Vecinos de Moratalaz", "La Profecía" y "Bit my neck".

Sin duda alguna es uno de los mejores grupos que tenemos. Tras esto se dieron a conocer los ganadores del concurso de scooters.

Para el segundo día teníamos a Imágenes de Archivo en el escenario. Sonó su clásico Revival estando a la altura de las circunstancias aunque parece que su tipo de música ha dejado ya de gustar a la gente. De todas formas la gente se movió sobre todo con sus versiones y alguno de sus temas propios como "Fin de semana total". Realizaron dos bises y la gente alucinó con el "Wipe out".

Más tarde Los Canguros, otro grupo barcelonés con mismo tiempo de existencia que Los Interrogantes de ahí que se les notaran esos pequeños fallos de coordinación; su música es bastante popera aunque tiene unos teclados que le dan un toque 60's.

Para cerrar el meeting teníamos a Kamenbert; el grupo era esperado por mucha gente y al igual que lo ocurrido en Zaragoza fueron los que más animaron y divirtieron a los asistentes. La gente salió entusiasmada. Sus temas "En la diana", "El negro es mi color" y sus covers del "Rescue me" y "Soul finger" se fueron sucediendo en un delirante concierto que dejó agotados a algunos de los sufridos escaladores del Parque Güell, lugar que se visitó por la mañana. A continuación un grupo de franceses llegó, tocó y no convenció. Se acabó con el concurso de baile que tras una discutida decisión del jurado ganó la pareja alemana. Como veis mereció la pena.

NOTICIAS

Los americanos The Targets debutan con una maqueta con cuatro temas fantásticos; si os interesa conseguirla lo podreis hacer mandando 4 libras a 22 Fouberts place, Carnaby Street, London, W1A 4ZT. Un nuevo Ep en Dinamarca, pertenece al grupo Route 66. Otro nuevo disco titulado "Through the looking glass" de The Pressure. Time UK ha editado un sencillo con Arista Records titulado "You wan't stop" y posiblemente editen un maxi con sus singles para finales de este año.

Los Negativos tendrán su disco en el mercado para finales de septiembre fecha en la que vendrán a Zaragoza para presentarlo. Sex Museum van a grabar un Ep con Record Runer y por desavenencias en la forma de hacerlo su batería abandona el grupo. Op Art dejaron de existir. Otros que se separan son Los Cómplices, grupo ovetense. Continuando con el norte decir que Sex Museum y Fleshtones tocaron en Gijón. Gente de allí, León y San Sebastián van a intentar organizar una concentración norteña; tocarían Los Atractivos, Flechazos y algún grupo madrileño.

Lo que si es seguro es la segunda concentración de invierno en Zaragoza. Las fechas serán las mismas del año pasado; los lugares de reunión diferentes pero mejores y creemos que la experiencia y vuestro apoyo hará que nos salga mejor esta edición que la anterior. En el próximo número os daremos al detalle todo el programa; de momento y en adelante os decimos que tendremos un grupo puntero de fuera de nuestras fronteras. Aceptamos sugerencias. La hoja informativa Weekend sigue sin aparecer, el Flechazo lo hará pronto, seguramente para el aniversario de Go Now. Tocarón Mestizos y nos decepcionaron, la fama se les subió a la cabeza y parece que el flamenco también. Una pena.

MOD RUNS

Ahi teneis la lista de eventos para este mes como veis la cosa esta movidilla. No os los perdais.

Día 12- Fiestas en Cuadrícula a las 7'30 y en M-Tro a las 8'30 esta última con pase de videos.

Día 13- Scooter run a Vitoria. Fiesta en un local de la ciudad.

Día 20- Los Negativos en M-TRO con pase de videos y fiesta garage.

Ultimo fin de semana de septiembre, Wilson Picket en Barcelona. Sin confirmar.

Día 8 de noviembre. Fiesta aniversario de Go Now! con Los Furtivos, Imágenes de Archivo y Sex Museum en la sala M-TRO a las 9, 300pts con sorpresa.

MODZINES

LA SCENA 19.- Misma suscripción que esta hoja informativa. Revisa fanzines, actuación de Georgie Fame, discos, noticias, sección out-in y entrevista a The Moment. César Andión. Apartado de correos 17193. 28080 MADRID.

MANZANARES N°6.- 125pts. Incluye un fantástico y completo artículo de grupos españoles de los 60, conciertos de The Kinks, The Prisoners y James Brown además de últimas noticias. G/ Virgen de Aranzazu 1, 28034 MADRID. Para pedidos por correo mandar un billete de 100pts y 75 en sellos.

MODERN WORLD N°2.- 100pts. Contiene artículos sobre Jim Steranko, revisión de conciertos de The Kinks, The Prisoners y Brighton 64, Euro vespa Show, 2° aniversario de Reacciones, Peter Sellers, Truman Capote, La cerveza, Marta and The Vandellas, Supremes At the copa, Style Council en vivo, Marilyn Monroe y alguna noticia. C/ Sant Iscle, 4 2ª 2ª 08031. BARCELONA.

DIRECCION UNICA N°3.- 99pts. Revisa maquetas, Escutre-run a Avilés, Cool Jerk Scooter Club, conciertos de The Kinks, Mermelada, Fleshtones y The Nativos, fiesta en Gijón y en Luanco, noticias, entrevista a Substitutos, concentración malageña, festival de cine en Gijón, Op Art español, Animals y Merseybeats. C/ Fernandez Ladreda 26 9ªA izda. GIJON.

Esperamos que os haya gustado y que sigais leyendo nuestros próximos números. Ah!, el día 25 de este mes tenemos una cita en Interferencias con audición de Rhythm and Soul a cargo de Félix. Os esperamos.

Y ya sabeis, para contarnos lo que se os ocurra estamos en GO NOW! c/ Fco de Quevedo 10 5ªB, 50013 ZARAGOZA.

Suscripciones 200pts en Zaragoza y 300 para fuera de la ciudad. Realizan José Luis y Anette.

Publicación perteneciente al Shake & Shout Club.

¡HASTA LA PROXIMA!